

Pride House · Paris 2024 and Compete Proud annoncent leur partenariat

Paris – 18 avril 2024

À l'occasion des [Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024](#), [Pride House](#) est heureuse d'annoncer son nouveau partenariat avec [Compete Proud](#), une association sportive LGBTQ+ unique au sein du Mouvement Olympique, fondée par [Javier Raya OLY](#), olympien et jeune leader du CIO.

Grâce à ce partenariat, Pride House vise à accroître la visibilité des athlètes LGBTQ+ participant aux Jeux Olympiques et Paralympiques, en mettant à profit l'expertise de l'équipe Compete Proud, composée de [Matthew Mitcham OLY](#), plongeur médaillé d'or olympique, [Nikki Symmons](#), ancienne joueuse internationale de hockey, et [Javier Raya OLY](#), tous défenseurs de la Diversité, l'Équité et l'Inclusion et experts en matière d'inclusion dans le sport.



Compete Proud participera activement aux Jeux Olympiques et Paralympiques dans les espaces de la Pride House à travers une gamme variée d'activités, en commençant par "Le Lab" où l'équipe partagera son expérience en tant qu'athlètes et olympiens ouvertement LGBTQ+ avec les groupes de travaux constitué de différentes communautés locales. Ensuite, pendant les Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024, l'équipe participera, sur place, à leur toute première expérience de Pride House, qui comprendra des activités de "canapé social" et des interviews diffusées en direct. Ces activités permettront aux fans de s'engager avec les athlètes au-delà du terrain de jeu et elles offriront aux athlètes une plateforme unique pour partager leur parcours.

"En tant que coprésidente de la Pride House, je suis extrêmement fier d'annoncer notre partenariat avec Compete Proud. Cette collaboration nous permet non seulement de défendre le sport amateur, mais aussi d'engager les athlètes professionnels, en garantissant un héritage qui embrasse l'excellence à tous les niveaux de compétition. Ensemble, nous serons plus forts pour défendre et promouvoir des sports plus inclusifs", déclare Jérémy Goupille, co-président de Fier-Play, Pride House · Paris 2024.

"En tant que fondateur de Compete Proud, je suis très enthousiaste à l'idée que cette collaboration prenne vie et qu'elle ait un impact réel à Paris. C'est une chance unique que l'équipe prenne part à une telle opportunité, rapprochant des Jeux la conversation autour de la diversité et de l'inclusion dans le sport", déclare Javier Raya, olympien et jeune leader du CIO - fondateur de Compete Proud.

"Je suis ravi que cette annonce soit rendue publique. Nous travaillons ensemble depuis de nombreux mois maintenant, développant des idées pour créer des activités passionnantes et interactives et

présenter notre travail pendant les Jeux au public français et, bien sûr, aux athlètes olympiques et paralympiques qui y participeront", déclare Nikki Symmons.

"Je suis impatient de rencontrer d'autres athlètes LGBTQ+ sur le terrain et en dehors. J'espère les inspirer et leur donner les moyens d'agir grâce à mon histoire, et contribuer à cette initiative qui leur offre un espace sûr", déclare Matthew Mitcham.

Compete Proud

Compete Proud est une plateforme dédiée à la diversité, l'équité et l'inclusion dans le sport, fondée par l'olympien et jeune leader du CIO, Javier Raya, et soutenue par le programme des jeunes leaders du CIO (Comité International Olympique).

Compete Proud met en lumière les histoires d'athlètes qui, tout au long de leur parcours, sont devenus des modèles de diversité, d'équité et d'inclusion. La plateforme propose des outils éducatifs, des webinaires en ligne, des ateliers en personne et des consultations avec d'autres athlètes, organes sportifs et organisations et vise à rendre le sport plus inclusif, de la base à la scène olympique.

Composée d'une équipe d'athlètes internationaux, d'olympiens et de paralympiens, Compete Proud offre son expertise à travers du contenu en ligne, des webinaires, des ateliers et des consultations sur des sujets tels que la diversité et l'inclusion raciales et LGBTQI+, l'égalité des genres, l'accessibilité et tout autre sujet lié aux groupes minoritaires dans le sport. Elle s'adresse aux athlètes, aux organisations sportives, aux entreprises et aux sociétés engagées dans le sport.

Biographies des ambassadeurs :

Javier Raya :

Javier Raya est un patineur artistique olympique espagnol. Il a concouru au plus haut niveau international pendant plus de 15 ans, étant finaliste aux championnats d'Europe et du monde. Avec une formation en médias et en communication, il travaille en étroite collaboration avec les institutions sportives et les athlètes. Javier est passionné par le développement de la diversité et de l'inclusion dans le sport.

Nikki Symmons :

Ancienne joueuse internationale de hockey, avec 13 ans d'expérience internationale d'élite, enseignante, auteure et modèle LGBTQIA+. Actuellement professionnelle de la communication, elle met à profit son expérience pour défendre et faire progresser l'inclusion, l'équité et la diversité. En tant que leader du DEI, Nikki a créé le premier groupe de ressources pour les employés LGBTQIA+ (ERG), Stripes Global, dans son entreprise actuelle. En 2020, elle a coécrit un chapitre de "When the World Stops Watching", un livre qui relate son expérience en tant que première athlète irlandaise à avoir fait son coming out publiquement (en 2014). En tant qu'activatrice dynamique des personnes, motivée par le succès de l'équipe, Nikki est une dirigeante qui accorde de l'importance à l'établissement de relations et aux compétences de connexion, tant dans sa vie personnelle que professionnelle, et qui sert également de conseillère de confiance aux dirigeants.

Matthew Mitcham :

Une carrière de 18 ans dans le sport exigeant qu'est le plongeur est déjà un exploit en soi, mais Matthew est l'un des rares athlètes à avoir réalisé le tiercé gagnant en remportant les Jeux olympiques (2008), la Coupe du monde (2010) et les Jeux du Commonwealth (2014).

La victoire de Matthew à Pékin 2008 restera à jamais dans les annales, non seulement parce qu'il a réalisé le meilleur plongeon de l'histoire olympique, mais aussi parce qu'il a fait son coming out avant ses débuts olympiques, devenant ainsi le premier champion olympique ouvertement homosexuel.

Depuis qu'il a remporté l'or à Pékin, Matthew a utilisé sa plateforme d'ambassadeur, de conférencier et d'artiste pour défendre les questions liées à la santé mentale et au bien-être, ainsi qu'à la communauté LGBTQIA+.

Qu'est-ce qu'une Pride House ?

Placée sous l'égide de la Pride House Internationale, une Pride House est un lieu bienveillant et inclusif, présent lors des grands événements sportifs. Elle a pour but de lutter contre les discriminations et de désinvisibiliser les personnes LGBTI+ dans le sport. Elle propose un programme festif, culturel, sportif et pédagogique pour sensibiliser le plus grand nombre et rendre au sport son caractère universel, c'est-à-dire accessible à toutes et à tous sans aucune discrimination.

Pour plus d'informations sur la Pride House Internationale, rendez-vous sur le site <http://www.pridehouseinternational.org/>

Quels sont les objectifs de la Pride House ?

- Faire vivre un événement unique, en célébrant les Jeux et en favorisant les rencontres avec les athlètes out et les alliés.
- Éduquer et Former en proposant des outils pédagogiques pour le grand public, des recommandations et une approche commune pour l'ensemble du mouvement sportif sur l'inclusion des personnes LGBTI+ dans et par le sport.
- Sensibiliser et Désinvisibiliser, c'est-à-dire sensibiliser le grand public sur le sujet des LGBTI+ dans le sport et désinvisibiliser ces personnes tout en appelant à la dépénalisation universelle de l'homosexualité.

Sous quelle forme sera-t-elle matérialisée ?

- Une Pride House Centrale, un lieu unique qui sera le cœur de ce projet et où sera concentré le programme festif, culturel, sportif et pédagogique.
- Une Pride House Mobile qui se déplacera dans différents lieux des Jeux, de Paris et de la proche banlieue pour aller au contact des spectateurs, et du grand public
- Une Pride House Digitale, disponible sur téléphone, qui aura pour but de rendre le projet accessible à toutes et à tous, et continuera d'exister comme héritage après les Jeux.

À PROPOS DE FIER-PLAY

Association de loi 1901, elle a été créée en 2022 à l'initiative de la fondation FIER. Elle a pour but d'agir pour le fair-play, l'inclusion, l'équité et le respect des personnes dans le sport quelles que soient leur sexe, leur orientation sexuelle, leur expression ou leur identité de genre.

Contact
contact@fier-play.fr
www.pridehousefrance.com

ILS SOUTIENNENT LE PROJET



**MINISTÈRE
DES SPORTS
ET DES JEUX OLYMPIQUES
ET PARALYMPIQUES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



**MINISTÈRE
CHARGÉ DE L'ÉGALITÉ
ENTRE LES FEMMES ET
LES HOMMES,
DE LA DIVERSITÉ ET DE
L'ÉGALITÉ DES CHANCES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Région
île de France

seine-saint-denis
LE DÉPARTEMENT



PARIS



FIER
FONDATION INCLUSION POUR UN
ENVIRONNEMENT RESPECTUEUX
SPORT & CULTURE
SOUS LE GÈDE DE FACE

S AGENCE
NATIONALE
DU **SPORT**